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En La Higuera, siendo las 09:30 del día Miércoles 19 de Marzo de 2014, en

ausencia del Presidente titular don Yerko 6alleguillos Qssandón preside esta

sesión el concejal Fernando Contreras Cortes, quien da comienzo a la sesión

extraordinaria N° 09, la que cuenta con la asistencia de los concejales señores:

Carlos Saavedra Pozo, Jorge Caro Gutiérrez, Karen Carmona Fábrega, Eduardo

Ambler Villalobos y Rosita Ékjzmán Sasmaya.

Actúa como Secretario Mario Pizarra

Tabla a Tratar:

1. Acuerdos

1.1 Modificación Presupuestaria Nl° 07/2014 área municipal por

$31.200.000

En tratamiento punto N° 1 de la tabla Acuerdos

Presidente (5) Contreras pide acuerdo para punto 1.1 Modificación

Presupuestaria N° 07/2014 área municipal por $31.200.000

Mario Pizarra da lectura a modificación

Concejal Ambler dice me gustaría conocer qué proyectos van a trabajar, por

ejemplo el del estadio los planos están, cuando fui a Los Vilos a la inauguración

del estadio me dijeron que ellos nos podían entregar los planos de como lo

hicieron



de ío que se trato es un temo mas o menos recurrente en las ses iones-

anteriores, la sesio'n anterior cuando se aprobó la modificación para la

contratación de los profesionales, entonces cuando se instruyó que se hicieran

los contratos de los profesionales pedí que en los contratos se detallara que

proyectos a lo menos iban a ser vistos por esos funcionarios son como 7 u S

proyectos que va a ver cada funcionario, que son proyectos importantes los

cuales deberán ser presentados en la cartera de proyectos y aprobados por

ustedes

Concejala 6uzmán pregunta van a ser presentados al Concejo los proyectos

Carlos Flores Alcalde (5) dice sí, por eso también les pedí que presenten al

Concejo los proyectos en los que se está trabajando, para que los concejales

estén informados por lo menos hacer eso una vez al mes

En votación:

Concejal Saavedra aprueba

Concejal Caro rechaza

Concejala Carmena aprueba, pero siempre y cuando se suma el compromiso de

poder concretar lo que tanto hemos pedido de poder tener recintos deportivos

dignos, no se postular a los proyectos de Chile Estadio, hemos avanzado

tenemos dos canchas e pasto sintético, las sede de la junta de vecinos de Punta

Colorada, sede del club deportivo Los Pumas, pero creo que nosotros debemos

aspirar a más

Concejal Ambler aprueba, pero con ciertas condiciones quisiera tener

proyectos listos por ejemplo para Chungungo en donde se le puede pedir

cooperación a la CAP, El Trapiche, La Higuera postular proyectos a Chile

Estadio, no olvidemos que para el caso del Estadio de La Higuera ese proyecto

está R5, para los otros proyectos debemos tener los diseños preparados, en

Punta de Choros tenemos el problema de los terrenos pero se puede buscar una

solución con la comunidad y dar solución a los allegados

Concejala Guzmán aprueba

Presidente (5) Contreras aprueba, pero necesitamos profesionales, para que se

terminen los proyectos que están en carpeta y se concreten varios, que la

comunidad vea que están trabajando y que cada cierto tiempo nos vengan a



úr «e.! £.5tci0.o c-z c.v'üfice Ge -os pi-cjacios y ¿-¡JE s¡ ¡os concejc^es Te

ideas ios podamos presentar y trabajarlas en conjunto

Con ios votos c favor de ¡os concejales Saavedra, Carmona, Ambier y £uzmán

mas e¡ voto a favor de! Presidente (S) Contreras y et veto en contra del

concejal Caro se aprueba í.l Modificación Presupuestaria N° 07/2014 área

municipal por $31.200.000. Acuerdo N° 239.

Siendo las 10:03 horas y no habiendo más puntos que tratar se da término a la

sesión de Concejo Municipal por Presidente Galleguillos
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